



RATHAUS- NACHRICHTEN

AUS DER VERWALTUNG DER STADT WIEN BEILAGE DES NSG. WIEN

HERAUSGEGEBEN VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDUNG MIT DEM BÜRGERMEISTERAMT-NACHRICHTENSTELLE DER STADT WIEN
VERANTWORTLICH FÜR DEN GESAMTINHALT: GAUAMTSLEITER HELMUTH PETERLIN
VERANTWORTLICHER SCHRIFTFLEITER: HANS MÜCKE, I. W. / WIEN, I. RATHAUS / RUF. A 28-500, KLAPPENSTR. 173, 009.

Für den Inhaltverantwortlich: Adolf Reichert

Folge 150

Wien, 13. August 1942

Glückwünsche des Kulturamtes

=====

Das Kulturamt der Reichsgaustadt Wien hat dem Dichter Dr. Hans Kloepfer, der heuer durch den Raimund-Preis der Stadt Wien ausgezeichnet wurde, anlässlich seines 75. Geburtstages die herzlichsten Glückwünsche ausgesprochen.

Das Kulturamt der Reichsgaustadt Wien hat dem beliebten Wiener Schauspieler Karl Ehmann anlässlich seines 60. Geburtstages die herzlichsten Glückwünsche ausgesprochen.

Ehejubilare

=====

Die Eheleute Johann und Barbara Aumüller, 18., Theresiengasse 44 Franz und Elise Schild, 12., Tyroltgasse 10, Josef und Karoline Berger, 12., Koppreitergasse 6, Franz und Vincencia Svarc, 15., Wurmsergasse 24, Mathias und Josefa Hamacek, 25., Atzgersdorf, Karl Heinz-Straße 22, Carolus und Josefa Kiniger, 18., Cottagegasse 8, sowie Heinrich und Karoline Grohsmann, 1., Esslingasse 17, die in der vergangenen Woche ihre goldene Hochzeit feierten, wurden aus diesem Anlaß von der Wiener Stadtverwaltung beglückwünscht und durch die Überreichung von Erinnerungsurkunden und Festgaben geehrt.

Hohes Alter

=====

In der abgelaufenen Woche vollendeten Herr Johann Hoffmann, 3., Markhofgasse 17, sowie Frau Theresia Wenz, 15., Sperrgasse 16, das 90. Lebensjahr. Bürgermeister Ph. W. Jung hat den Jubilaren Glückwunschsreiben und Geburtstagsgabe zugehen lassen.